



↑教育行政の重責を担ってこられた桑原氏

長年教育振興に尽力

長年にわたり教育委員を務めてこられた川床上の桑原清和氏（56）が、全国市町村教育委員会連合会から表彰され、8月27日、指江庁舎会議室で表彰状伝達式が行われました。

式では、本町教育委員会関係者が見守る中、田中順一郎長島町教育委員長から桑原氏に表彰状が手渡されました。桑原氏は、平成9年10月から平成18年5月までの8年7

カ月間、旧東町と新「長島町」の教育委員・教育委員長として、教育の振興に尽力されました。

表彰を受けた桑原氏は「次の時代を担う人たちのお手伝いできたことすばらしいです。教育の重要性が叫ばれる中、温かく教え励んで、生れてよかった、任んで良かったという生きがい学習に、これからも取り組んでいただきたい」と話されました。

わが町の景観づくり

1年通して花咲き乱れる花壇

今年4月に長島町ふるさと景観条例が施行され、長島の海、山の豊かな自然を生かし、魅力ある個性豊かな住みよいまちづくりに町民、事業所、行政が一体となって取り組んでいます。

そこで、今月から景観づくりに関する情報を、広報ながしまに掲載していきます。

今月は、川床の県道沿いにさまざまな花が咲きみだれ、1年を通して行き交う人たちの目を楽しませている花壇を紹介します。

川床の県道沿いには、何カ所も花壇が設置され、きれいな花が植栽されています。その中で最も山門野側の花壇が今回紹介する、川床下自治公民館と山内清英さん（川床下）が管理している花壇です。

川床下自治公民館の花壇

は、婦人会や老人クラブの女性部、育成会などが協力し合い、定期的に植栽、除草などを行っています。

山内さんは奥さんの公子さんと2人で、農業の合間に畑の一部を花壇にして、心が和むきれいな花を育てています。8月下旬には、けいとう、松葉ボタン、ポーチユラカなど5―6種類の花が咲いていました。

町民の皆さんもぜひ一度、夏の花を満喫してみてくださいいかがでしょうか。

○場所 長島町川床（県道葛輪瀬戸線沿い。川床小学校から山門野方面へ約300m）
景観づくりに関する情報などがありませんら、役場事業推進課へお知らせください。
TEL 0996・86・1111
内線 1266



↑山内さんが管理している花壇



↑川床下自治公民館管理の花壇